

令和6年度 元町中町会体育祭



令和6年7月28日、元町中町会恒例の体育祭が開催されました。

町会体育祭といえは、かつては家族総出で近くの清水中学校のグラウンドや、体育館でかけっこ等の各種競技を競ったものでしたが、最近ではこぢんまりと町会の公民館で、町会の皆さんのささやかな楽しみの一つとして継続しています。

元町中町会では、ここ3年間「ポッチャ」なる球技を採用し、参加者の皆さんが夢中になって歓声をあげる等、大好評の中での開催となっております。

「ポッチャ」は、球技の一種で、発祥はヨーロッパのイタリア、イタリア語で「ボール」を意味する単語が由来の障害者スポーツの一つです。

日本に入ってきたのは、1996年、レクリエーション目的で千葉県下の養護学校の教諭が海外から持ち帰ったと言われています。

国際的にも1988年の韓国ソウルパラリンピック



体育祭(ポッチャ)

から、正式競技として採用され、球技として世界中で親しまれ、老若男女を問わず楽しまれているスポーツです。

元町中町会では、正式なルールを基本線としつつ、レクリエーションとして若干ルールを緩めた、誰もが楽しめる「元町中ルール」を町会長が考案し、楽しく生き生きとした時間を過ごしています。

今回もまた、28人の皆さんの参加を得て、4人ずつ7チームに分かれて熱戦を繰り広げましたが、なかなか



授賞式

か思うように行くものもなく、若いから上手く行くとか、スポーツ経験者だからといったことも通用せず、どのチームが優勝するか全く予想がつかない中、全てのチームの対戦が終わり、勝敗を決することとなりました。

参加者の皆さんには、順位に応じて用意された賞品が配られ、本当に皆さんニコニコでお帰りになりました。各町会でも機会あるごとに取り入れられているものと思えますが、近い将来城東地区スポーツ大会などで他町会の皆さんと対戦なんてことも面白いのではないかと思っています。

(元町中町会 池田裕司)

公民館事業



12月1日 防災講座
地震体験車で揺れを体感



11月24日 公民館講座
本格カレーを作ろう②
(キーマカレー)



11月17日 公民館講座
本格カレーを作ろう①
(チキンカレー)



11月1日 コミュニティスクール事業
旭町小学校 さつまいも掘り



12月24・25日 公民館講座
キムチ漬け講座



12月20日 公民館講座
伝承料理講座(おやきづくり)



12月18日 公民館講座
多肉植物寄せ植え講座



12月14日 子ども育成会事業
もちつき大会